

Bern, 13. Februar 2019

Liebe Mitglieder des Vereins humanrights.ch

Wir laden Sie herzlich zur 20. Mitgliederversammlung 2019 und anschliessenden Jubiläumsveranstaltung ein:

Mittwoch, 13. März 2019

Ort: Universität Bern, Schanzeneckstrasse 1, 3012 Bern, Raum A-122

18.15 - 19:00 Mitgliederversammlung

Traktanden

- Protokoll der Mitgliederversammlung vom 13. März 2018
- Jahresbericht 2018
- Jahresrechnung/Bilanz 2018
- Ausblick auf das Vereinsjahr 2019
- Fusion zwischen Dialog EMRK und humanrights.ch (Fusionsvertrag)
- Budget 2019
- Antrag auf Änderung der Statuten
- Wahl Vorstand
- Varia

Die Unterlagen zur Mitgliederversammlung – Protokoll der Mitgliederversammlung 2018, Jahresbericht, Jahresrechnung, Bilanz und Budget – finden Sie auch auf der Website unter Über und/Verein humanrights.ch/Mitgliederversammlung.

19.00 - 19.30 Apéro

19.30 - 21.15 Jubiläumsveranstaltung

humanrights.ch und Schutzfaktor M entwickeln gemeinsam ein Projekt zur Stärkung des Grundrechtsschutzes in der Schweiz, welches wir mit Fachleuten und Gästen beleuchten und diskutieren möchten.

Marianne Aeberhard, Geschäftsleiterin humanrights.ch:

Entwicklung und Ziele des Projektes «Servicestelle EMRK»

Andrea Huber, Geschäftsleiterin Schutzfaktor M moderiert das Podium zur Frage: Welche Massnahmen und Angebote braucht es für eine bessere (gerichtliche) Durchsetzung der Menschenrechte in der Schweiz?

mit

- **Maya Hertig**, Direktorin des Departements für Öffentliches Recht der Universität Genf, Vice-Präsidentin «Unser Recht»
- **Beat Flach**, Nationalrat AG, Kommission für Rechtsfragen, Vorstandsmitglied von «Unser Recht»
- Caroline Hess-Klein, Leiterin Abteilung Gleichstellung Inclusion Handicap
- Martin Looser, Rechtsanwalt bei der Kanzlei ettlersuter

Für die Organisation bitten wir Sie um Ihre Anmeldung zur Mitgliederversammlung (unter Angabe der Teilnahme an der Podiumsdiskussion) bis zum 5. März 2019 an: info@humanrights.ch.

Wenn Sie eine Kopie der Unterlagen per Post zugestellt wünschen, geben Sie uns Bescheid.

Wir hoffen, Sie am 13. März 2019 in Bern begrüssen zu dürfen!

Dieter von Blarer

Präsident